

De tout temps, dit-il, la voix de Dieu s'est fait entendre aux hommes. A tous Notre-Seigneur a dit : « Si quelqu'un veut être mon disciple, qu'il se renonce soi-même, qu'il prenne sa croix et qu'il me suive ».

Mais à certaines âmes privilégiées, il a parlé plus intimement, il les a appelées sur le Thabor de la vie religieuse, pour leur révéler la douceur de son amour et les préparer ainsi au sacrifice et à l'immolation, seule réponse digne de l'appel divin.

Le saint sacrifice de la messe a été offert par M. A. Baril, curé de Saint-Remi.

---

### QUARANTE-HEURES

**M** le curé de Saint-Jacques désire annoncer que les exercices des Quarante-Heures, dans sa paroisse, n'auront lieu que le 1er octobre prochain.

À la date où ces exercices devaient commencer chez lui, c'est-à-dire, le 1er septembre, s'ouvriront les Quarante-Heures de Sainte-Marie-Salomé.

---

### CAISSE ECCLESIASTIQUE

Montréal, 15 août 1900.

M. Nazaire Piché, chanoine honoraire, curé de Lachine, décédé le 22 juillet dernier, était membre de la CAISSE ECCLESIASTIQUE DE MONTRÉAL.

M. l'abbé Elzéar Lafortune, desservant de Saint-Pierre-aux-Liens, décédé le 14 août courant, était membre de la CAISSE ECCLESIASTIQUE DE MONTRÉAL.

G. Payette, ptre, secrétaire.

---

### AUX PRIERES

M. l'abbé Elzéar Lafortune, desservant de Saint-Pierre-aux-Liens, décédé à Montréal.

Sœur Marie-Louise, née Adèle Bourgeois, des Sœurs de la Charité de la Providence, décédée à Montréal.